

EL COORDINADOR DEL PAN F. DÖRING

Descalifica gabinete de C. Brugada

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Al dejar la herencia de una bancada disminuida en el Congreso de la CDMX, el todavía coordinador de la bancada del PAN, Federico Döring, descalificó el gabinete recién conformado por Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

A través de un comunicado, el diputado blanquiazul, afirmó que, aunque el gabinete es paritario en términos de género, los perfiles seleccionados son de "bajo nivel", lo que a su juicio no garantiza resultados positivos para la capital.

"No habrá segundo piso de Sheinbaum en la Ciudad y sí, un primer piso del mal gobierno de Clara Brugada en la Ciudad", señaló el legislador, refiriéndose de manera despectiva al legado de la administración anterior y anticipando un futuro difícil.

Y antes de tomar protesta como diputado federal, Döring adelantó que el PAN llevará a cabo un proceso de fiscalización riguroso sobre las primeras acciones del nuevo gobierno y el desempeño de los funcionarios.

"Salvo tres honrosas excepciones, el resto del equipo es un ejemplo de mapachería electoral", expresó, acusando al nuevo gabinete de estar conformado por individuos cuyas prioridades son solo beneficiar a su partido.

EL PARTIDO



Se compromete a presentar iniciativas que defiendan los intereses capitalinos

EN LA CAPITAL



El coordinador también señaló que el gabinete no garantiza estabilidad social ni económica



Al dejar la herencia de una bancada disminuida

